



KATA PENGANTAR



Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah subhanahu wa ta'ala atas segala karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan judul **“Pengaruh Lama Penyimpanan dan Media Tumbuh yang Berbeda Terhadap Kualitas Eksplan *Eucalyptus pellita* F. Muell dengan Menggunakan Teknik Enkapsulasi”**. Salawat dan salam tak lupa penulis haturkan kepada Nabi Muhammad subhanahu wa ta'ala., yang mana berkat rahmat beliau kita dapat merasakan dunia yang penuh dengan ilmu pengetahuan ini.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada, kedua orang tua Ibu Wirdah dan Bapak Syafril serta keluarga besar saya yang telah mendoakan dan memberi semangat yang besar. Terimakasih juga untuk Ibu Indah Permanasari, S.P., M.P. selaku dosen pembimbing I dan Ibu Robbana Saragih, S.Pd., M.P. selaku pembimbing II yang telah membimbing saya dengan baik dan memberi semangat yang besar untuk menyelesaikan Skripsi ini. Kepada bapak Dr. Suharyanto, Frederika Sinuraya S.P dan Wuryan Rahayu S.P selaku pembimbing di laboratoium Bioteknologi serta kepada karyawan yang turut membantu dan memberikan ilmu yang sangat bermanfaat. Kepada seluruh teman-teman yang telah banyak membantu penulis di dalam penyelesaian Skripsi ini, yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu, penulis ucapkan terima kasih dan semoga mendapatkan balasan dari Allah subhanahu wa ta'ala untuk kemajuan kita semua dalam menghadapi masa depan nanti.

Penulis sangat mengharapkan kritik dan saran dari pembaca demi kesempurnaan Skripsi ini. Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi kita semua baik untuk masa kini maupun untuk masa yang akan datang.

Pekanbaru, Juli 2018

Penulis

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.